

# Genève, pouls du monde

La chronique du [Club Diplomatique de Genève](#) par **Fabrice Eggly**, Directeur de la Fondation pour Genève

« Dans le sillage de notre époque, la Genève internationale se distingue comme un acteur incontournable sur la scène mondiale, incarnant à la fois un centre de décision et un moteur économique pour la Suisse. La Fondation pour Genève, en tant que fervent promoteur de cette dynamique, se félicite de la publication prochaine de son étude d'impact sur le secteur international à Genève, dans un monde en constante évolution. »

[Lire la suite en accès libre](#)